Compte-rendu synthétique de la séance du Conseil d'Arrondissement du 13/06/2024 Mairie du 20 ème

Projets de délibération soumis pour avis inscrits à l'ordre du jour qui n'ont pas été adoptés :

Avis défavorable (avec motifs)

2024 DFPE 105 Subvention (199 459 euros), avenant n° 4 à la fondation Casip Cojasor pour sa halte-garderie située 8, rue Pali-Kao (20e)

Motif: rejetée

Vœux inscrits à l'ordre du jour et ayant été adoptés ou amendés:

V202024061 Vœu déposé par le conseil de quartier Saint-Blaise de la pose d'une plaque en souvenir, des studios Davout et du cinéma "Le Davout palace", marque de la continuité culturel, en y construisant une crèche et une école primaire.

V202024063 Vœu relatif à la création d'un monument en mémoire du Génocide de Srebrenica, Déposé par Geneviève Garrigos, Hamidou Samaké et les élu.e.s du Groupe Paris en Commun.

V202024064 Vœu relatif à la reprise du processus de décolonisation en Kanaky, déposé par Annie Gafforelli et les élu·e·s du Groupe communiste et citoyen

V202024065 Voeu relatif aux conditions de vie des résidents des foyers travailleurs migrants du 20e arrondissement, déposé par Ladji Sakho et les élues et élus du groupe Communiste et Citoyen

V202024066 Vœu pour dénomination de l'école des Cendriers en hommage à Jacqueline Manicom, syndicaliste et militante, déposé par le groupe communiste et citoyens du 20éme V202024067 Voeu relatif à la sauvegarde des activités d'éducation populaire dans les Hauts de Belleville, déposé par Jacques Baudrier et les élues et élus du groupe Communiste et Citoyen

V202024068 Voeu relatif à l'accompagnement des mineurs isolés par la Ville de Paris en matière d'accès à l'éducation et aux mobilités, Déposé par Antoine Alibert et Hélène Trachez, ainsi que l'ensemble des élu-es du groupe Les Écologistes 20e

V202024071 Vœu pour la sauvegarde de la salle de danse du centre sportif Alfred Nakache sur proposition de Laurent Sorel

V202024221 Vœu relatif à la MJC, déposé par les élu-e-s du Groupe Communiste et Citoyen.

V202024073 Vœu relatif à la sauvegarde du centre de santé Croix Rouge de la rue Haxo sur proposition de Laurent Sorel